

ADAC Themen

(Nr. 40 3/2005)

MSC Kempenich

Die Mitglieder des MSC Kempenich waren bei zahlreichen Veranstaltungen des Jahres im Einsatz. Am 28./29. Oktober fand mit der ADAC Rallye St. Wendeler Land der Endlauf zur Deutschen Rallye Challenge statt. Vom MSC Kempenich waren Marc und Alexandra Färber auf einem Mitsubishi Lancer Evo 4 am Start. Das Neuwieder Ehepaar lieferte sich einen spannenden Kampf mit Ulli Kübler und Armin Seeger. Schlussendlich mussten sie sich dem schwäbischen Duo geschlagen geben. Die beendeten die 4. ADAC Rallye St. Wendeler Land als 2. in der Klasse und 3. in der Gesamtwertung.